



SERGIO HERNANDEZ, PREMIO MUNICIPAL



El poeta y profesor de la Universidad de Chile, Sergio Hernández, obtuvo el Premio Municipal correspondiente a 1968, en virtud de un acuerdo unánime del jurado reunido ayer, a las 18 horas, en el despacho de la Alcaldesa de la comuna, Lidia Zúñiga de Baso.

El poeta Sergio Hernández es autor de dos libros: "Cantos de Pan" (1959), y "Registro" (1965), rologado por Pablo Neruda, y está considerado como una de las figuras

más representativas de las nuevas generaciones líricas del país. Algunos de sus poemas ya figuran en varias antologías nacionales y han sido publicados en diversas revistas de América Latina.

El nuevo Premio Municipal es profesor de literatura de la Universidad de Chile en Chillán y con anterioridad desempeñó sus tareas profesionales en las Universidades Austral de Valdivia y Universidad de Chile en sus sedes de Valparaíso y Antofagasta. Sus estudios avanzados los realizó en España, donde incluso fue llamado para dictar conferencias en el Ateneo de Madrid. Igualmente, ha dictado clases en las Escuelas de Temporada de Chillán Viejo, Parral y Chillán y próximamente dictará clases en la Escuela de Temporada de la Universidad de Concepción, en Mulchén.

Una vez que se conoció el fallo unánime del jurado, el poeta y profesor universitario, Sergio Hernández recibió numerosas felicitaciones de sus compañeros de la Facultad de Filosofía y Letras, de la Universidad de Chile.

Sergio Hernández Premio Municipal. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sergio Hernández Premio Municipal. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)